



La Policía Local de Adra ha detenido en la tarde de hoy a un hombre por dos presuntos delitos contra la salud pública y conducción temeraria. El detenido, de 34 años de edad, ha sido trasladado al Puesto Principal de la Guardia Civil donde se están instruyendo las diligencias iniciadas por el cuerpo de seguridad local.

Los hechos han tenido lugar en la zona del Barrio Alto, donde dos agentes, durante su ronda de inspección habitual, han detectado un vehículo circular y hacer maniobras sospechosas. Tras dar orden de alto, el detenido ha intentado darse a la fuga, pero ha sido interceptado de forma rápida por el operativo en la Carretera de La Alquería.

La actitud de nerviosismo demostrada por el conductor del vehículo ha alertado a los dos agentes de Policía Local, quienes han procedido a realizar una inspección del interior del coche en la que han descubierto tres bolsas que contenían más de 3,5 kilogramos de marihuana en su interior.

Los agentes han procedido a abrir las diligencias oportunas por dos delitos por conducción temeraria y contra la salud pública. A continuación han dado aviso a la Guardia Civil, que continúa instruyendo las diligencias.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, y el concejal de Seguridad, César Arróniz, han trasladado su felicitación a la Policía Local por esta "rápida y eficaz actuación" por parte de los agentes del cuerpo de seguridad local.